

Katzhütter können's

Von Michael Graf

Die Katzhütter verstehen es wie kaum jemand anders in der Region, auf ihren Straßen so richtig was loszumachen. Nein, damit sind nicht etwa lautstarke Protestaktionen gegen Schlaglochpisten gemeint, wie sie in jüngerer Vergangenheit den Ort im Überfluss „zierten“.

Die Rede ist vielmehr von Straßenfesten, die Ihresgleichen suchen. Als Markenzeichen gilt natürlich in erster Linie der Straßenkarneval, der Jahr für Jahr ein tolles Spektakel bildet. Der Karnevalsverein Oelze darf stolz darauf sein. Ganz anders geartet, aber nicht minder gelungen war nun gestern der große Festumzug zum Jubiläum „140 Jahre Blasmusik in Oelze“. Hunderte marschierten nach flotten Klängen durch die Straßen, Hunderte säumten sie und verfolgten den Tross mit Sympathie. Auch der Musikverein Oelze darf stolz sein - seine Mühen, Einwohnern und Gästen der Schwarzatalgemeinde Katzhütte ein schönes Fest zu bieten, haben sich gelohnt.

Ach ja, den Auswärtigen, die's vielleicht nicht wissen, sei gesagt: Oelze ist ein Ortsteil von Katzhütte. Und die Oelzer legen viel Wert darauf, als solche bezeichnet zu werden. Mit den Katzhütern vertragen sie sich - in der Regel - trotzdem.